

Am 24. Oktober war Start zur 1. Runde in der Vereinsmeisterschaft, mit folgendem Ergebnis: Halbwirth – Friedrich 1:0, Reichenbach – Oertel 1:0, Effner – Wallner sen. 0,5:0,5, Maier – Egger 0:1, Floeren – Dreyer 1:0, Schwibinger – Quirin 1:0, Fibich – Machhammer 1:0, Wallner jun. – Guzman 1:0, Erdmann – Heringlehner 0:1, Jocham – Burghart 0:1, Fischer – Schwarz 0:1, Huber – Ralf 0:1, Kraus – Wallner jun. 0:1, Filius – Burghart 1:0, Stierl – Halbwirth 0:1 und Reich – Wallner sen. 0,5:0,5.

Aussagefähiger, weil vor dem Abschluß, der Stand nach fünf von sieben Runden im Wertungsturnier: 1. Ralf 62 Punkte aus 5 Runden, 2. Filius 49/5, 3. Zollbrecht 43/3, 4. Wallner jun. 43/3, 5. Effner 43/5, 6. Maier 43/5, 7. Reich 39/5, 8. Burghart 29/4, 9. Riedel 26/2, 10. Floeren 23/3, 11. Schwarz 18/2, 12. Fibich 17/5, 13. Fink 16/2, 14. Machhammer 16/3, 15. Egger 12/1, 16. Schwibinger 10/2, 17. Fischer 9/1, 18. Demleitner 8/1, 19. Reichenbach 7/1, 20. Stierl 7/3, 21. Heringlehner 5/2, 22. Huber 5/4, 23. Schuster 4/1, 24. Quirin 2/1, 25. Demel 2/1.

Die nächste Runde in diesem Turnier findet am 21. November in Dachau statt. Dieses auch Nichtmitgliedern zugängliche Turnier bietet allen Hobby-Schachspielern – auch Frauen sollten sich angesprochen fühlen – die Möglichkeit die eigene Spielstärke zu testen und Punkte zu sammeln, die in eine Schlußwertung eingehen. Es wirken wieder zahlreiche vom Veranstalter ausgesetzte Sach- und Erinnerungspreise. Anmeldung dazu bis 15 Minuten vor Turnierbeginn.

Vereinsabende der Schachfreunde finden jeden Donnerstag im Bahnhofshotel in Dachau beziehungsweise am Freitag in der Klostergaststätte in Indersdorf, jeweils 19.30 Uhr statt.